

VAL DE SAÛNE Fête des mères

Habitat Saint-Roch livrera des fleurs à vélo

À l'occasion de la fête des mères, et comme tous les ans, des fleurs seront distribuées par l'association Habitat Saint-Roch. Mais cette fois-ci ce seront des bouquets de pivoines livrés à vélo.

La fête des mères approche. Traditionnellement, l'association Habitat Saint-Roch vend des roses aux sorties des messes des paroisses Saint-Roch-en-Val-de-Saône et Saint-Christophe-les-Deux-Rives. Cette année, il y aura du changement.

Des pivoines en circuit court

Tout d'abord, l'association a décidé de ne plus vendre des roses, qui sont généralement importées et cultivées dans des conditions pas très écologiques. Ainsi, dans un souci de développement durable, elle a choisi de s'orienter vers des pivoines cultivées à Dardilly. Ce seront ainsi des fleurs de saison et le circuit sera plus court.

Par ailleurs, en raison des mesures sanitaires, il ne sera probablement pas possible de faire une vente aux sorties des messes. L'association propose donc de commander les bouquets de pivoines et de les faire livrer à la personne de son choix.



Les bénévoles d'Habitat Saint-Roch proposeront, cette année encore, des fleurs pour la fête des mères. Photo Progrès/DR

Un formulaire à remplir

Cette livraison, toujours dans un souci écologique, sera réalisée à vélo par les bénévoles d'Habitat Saint-Roch.

Les bouquets de trois pivoines sont vendus 5 euros. Pour commander, il suffit de remplir le formulaire disponible à l'adresse ci-dessous. Les livraisons (limitées aux secteurs des paroisses Saint-Roch et Saint-Christophe) se dérouleront le samedi 6 et le dimanche 7 juin. Les commandes doivent être passées avant le mercredi 3 juin.

Pour rappel, l'association Habitat Saint-Roch, créée en 2009, a pour objectif d'héberger des familles en situation de grande précarité et de rupture de logement

et de les accompagner vers l'autonomie et un logement pérenne.

Les personnes qui souhaiteraient apporter leur aide à l'association en emballant les fleurs vendredi 5 juin en soirée, ou en assurant les livraisons à vélo, peuvent l'indiquer sur le formulaire.

Paroisses du val de Saône : <http://www.paroisses-valde-saone.com/> Habitat Saint-Roch : <http://www.habitat-saintroch.fr/> Formulaire en ligne pour commander les bouquets de pivoines : <https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdE-WUJPoAnQjB-0HGOrreve-hAnHXm6TWjmmHGcXyNT3OKXGA/view-form?vc=0&c=0&w=1>

FONTAINES-SAINT-MARTIN Conseil municipal

Le taux des taxes locales est maintenu

Malgré la crise sanitaire, un conseil municipal a tout de même eu lieu jeudi 7 mai. Il s'est tenu à huis clos afin de respecter les consignes de sécurité. Trois délibérations portant sur le budget de la commune ont été adoptées à l'unanimité.

Affectation des résultats 2019

La totalité de l'excédent de fonctionnement de 2019, d'un montant de 581 024 €, est basculée à la section d'investissement de 2020.

Taxes locales

Le taux des taxes communales n'a pas changé depuis 2005, à savoir 16,89 % pour la taxe d'habitation, 17,77 % pour le foncier bâti et 44,34 % sur les propriétés non bâties. Il est décidé à l'unanimité de maintenir ces taux en 2020.

Le produit fiscal attendu



Le conseil municipal a approuvé à l'unanimité le budget primitif 2020 pour un montant de 5,8M d'€.

Photo Progrès/Stéphanie GALL

par la commune est de 1 621 802 €.

Budget 2020 : 5,8 M d'€

Le budget primitif 2020 présente les sections de fonctionnement et d'investissement en équilibre : 2,8 M d'€ de fonctionnement et 3 M d'€ d'investissement, soit un total de 5,8 M d'€.

COUZON-AU-MONT-D'OR Culture

La médiathèque ouvre en formule drive

À partir du mardi 26 mai, la médiathèque ouvre en mode "drive piéton". Ce que confirme Martine Coret, la responsable des lieux : « Comme il n'est pas possible de circuler dans les rayonnages de la médiathèque pour choisir ses documents, en raison des mesures sanitaires, nous avons opté pour ces conditions d'accès... »

Nouvelle procédure

■ Je me connecte sur <http://mediatheque.couzonau-montdor.fr> et je cherche les disponibilités des ouvrages en ligne.

■ J'envoie ma liste par mail à l'adresse mail de la médiathèque, bibliotheque@couzonau-montdor.fr, en précisant mon nom, prénom et le jour de permanence choisi pour le retrait.

■ Le retrait est possible une semaine après la réservation. Il est demandé aux adhérents de venir une personne maximum par famille et de respecter le règlement à l'entrée de la médiathèque, notamment en se désinfectant les mains dès son arrivée (gel hydroalcoolique à disposition). Il faut



Martine Coret, responsable de la médiathèque.

Photo Progrès/S.N.

également penser à préparer un ou plusieurs sacs pour emporter trois documents papier maximum (ni DVD, ni CD).

Pour les personnes n'ayant pas Internet, un accueil téléphonique est prévu le mardi de 10 à 11 heures et le mercredi de 14 à 15 heures, au 04.78.22.37.98. Retours et prêts pendant les heures habituelles d'ouverture au public (mardi de 16 h 30 à 18 heures, mercredi de 10 à 12 heures et 15 et 18 heures, vendredi de 16 h 30 à 18 heures et samedi de 10 à 12 heures).



CABINET MORIN
30 ans d'expérience
PROMOTEUR
LOTISSEUR
Recherche à acquérir
Terrain, immeuble,
Maison à rénover
ou habitable.
Contactez-nous !
1, rue du Four Banal
69480 ANSE
Tél. 04 74 67 04 87

ALERTE INFO 0 Vous avez une info ?

0 800 07 68 43

Service à appel gratuits
LPRFILROUGE@leprogres.fr

RILLIEUX-LA-PAPE

Un stock de 10 000 masques pour les Riilliards

« En moins de quinze jours, l'ensemble des Riilliards ont reçu leur masque », raconte Alexandre Vincendet, maire de la commune. Tout au long du week-end, les habitants ont pu venir récupérer leurs masques dans l'un des quatre points de retraits installés dans quatre quartiers de la commune. Début avril, la ville avait passé une commande de 40 000 masques auprès d'une entreprise du Pilat, pour les distribuer aux habitants dès l'annonce du déconfinement.

Le premier week-end, bénévoles, élus et agents les ont distribués aux personnes âgées de plus de 70 ans et ont déposé dans les boîtes aux lettres les masques pour les plus de soixante ans « pour avoir moins de flux dans les points de retraits », poursuit le maire. Et, la semaine prochaine, la mairie proposera une distribution hebdomadaire pour les personnes ayant besoin de masques supplémentaires. Au total, la mairie a constitué un stock de 10 000 masques « au cas où », précise le maire Alexandre Vincendet. Et de conclure, « C'est une vraie mission de service civique ».